

La gymnastique présente sur tous les fronts

La saison bat son plein et les jeunes gymnastes glanent les places sur les podiums. Les longues séances mises à profit pour se préparer ont été très studieuses.

Après pas mal de semaines de durs entraînements, les jeunes de la gymnastique artistique coursanaise se retrouvent enfin, sur les tapis, pour disputer des compétitions.

Il faut croire que les longues séances mises à profit pour se préparer ont été très studieuses, puisque le club de Bernard Torrente collectionne les trophées et les places d'honneurs.

Brillants résultats. En effet, lors des compétitions départementales et même régionales, les gymnastes "jaune et bleu" se sont distingués plusieurs fois, en réussissant des performances de choix en commençant par le concours départemental de Quillan qui s'est déroulé le dimanche 6 mars. Pas mal d'équipes étaient présentes chez ces jeunes de 6 à 10 ans et, lors du classement final individuel, Justine Llinas a terminé première devant Estelle Salar, également sociétaire de la GAC (Gymnastique Artistique Coursanaise). Il faut aussi noter la performance de Lisa Gracia qui s'est classée 3e en catégorie découverte et une équipe "jaune et bleu" qui a fini sur le podium, 3e du classement par équipe mini poussins remporté par Quillan. C'était une bonne journée pour le club, puisqu'une autre équipe de Coursan a fini première en catégorie découverte devant Quillan et Fanjeaux.

La semaine d'après, le 19 exactement, les équipes de Coursan étaient à nouveau sur le pont à Marvejols, en Lozère pour le championnat régional, catégorie nationales.

Là aussi, de très bonnes surprises avec la première place de Mélissa Grand au classement final toutes catégories niveau



Le club de Bernard Torrente collectionne les trophées.

3, devant une bonne cinquantaine de gymnastes venus de toute la région.

C'est indiscutablement un très bon résultat acquis, certes de justesse, mais face à pas de grands clubs, beaucoup plus structurés que l'AGC. Lors de cette journée, l'équipe de Coursan a fini deuxième devant des clubs comme Nîmes, Montpellier Castelnau-Le-Lez et d'autres grosse pointures de la région.

Dernier résultat de ce championnat régional, Eva Rodriguez qui s'est classée 4e, lors du palmarès individuel.

Tout cela est de bon augure pour la demi-finale nationale, organisée le 7, mais à Villefranche-de-Rouergue. Le club Coursanais sera présent en force et, vu des derniers résultats, l'espoir de bien figurer ne peut être que légitime.

Prochaine rencontre à Cour-

san. Le GAC va prochainement organiser à Coursan, une rencontre départementale réservée aux babys. Cette rencontre amicale se déroulera le 3 avril prochain, dans le gymnase du CES à Coursan, et bien que l'esprit de compéti-

tion soit toujours un peu présent à ce niveau et surtout à cet âge, c'est bien une rencontre amicale qui est organisée pour le plus grand bonheur des enfants et de leurs parents, qui sont les premiers suppor-



Les gymnastes "jaune et bleu" se sont distinguées à Quillan.